



Pièces	7 Pièces
Superficie	264 m²
Référence	W2744
Prix	742 000 €

Castellar

Maison à vendre (06500)

Castellar – maison de village vous rêvez de vivre au milieu de la nature , seulement à 5 minutes entre Menton et du magnifique village de Castellar. Dans un cadre verdoyant cette propriété offre un style de vie au calme, lieu de ressourcement. Accès direct à la propriété, spacieux garage et emplacements pour 4 véhicules afin de vous tranquilliser l'esprit. Cette maison de village est de plain-pied, en bon état, les pièces à vivre sont spacieuses et s'ouvrent sur les terrasses, créant une transition fluide entre l'intérieur et l'extérieur. Un appartement de type 2 pièces, indépendant complète ...

Castellar - village house you dream of living in the middle of nature, only 5 minutes from Menton and the magnificent village of Castellar. Set in lush green surroundings, this property offers a peaceful lifestyle and a place to recharge your batteries. Direct access to the property, spacious garage and parking for 4 vehicles to put your mind at rest. This single-storey village house is in good condition, with spacious living rooms opening onto terraces, creating a seamless transition between indoors and outdoors. A separate 2-room flat completes this house, offering a seasonal rental ...

IDM PROPERTIES

13/15 porte de France - 06500 MENTON

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

